

Vice primer ministro de Cuba llama a ampliar exportaciones desde los municipios (+Foto)



Tapia Fonseca insistió en la urgencia de agilizar los trámites para incrementar los cultivos. Foto: Rafael Fernández Rosel

La Habana, 27 jun (RHC) El vice primer ministro de Cuba, Jorge Luis Tapia Fonseca exhortó este viernes, en la occidental provincia de Pinar del Río, a desarrollar y ampliar las exportaciones desde los municipios, teniendo en cuenta sus potencialidades.

En sesión extraordinaria del Consejo Provincial de Gobierno, en la que evaluó la marcha de la implementación del programa para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, instó a diversificar los rubros exportables a partir de las producciones de los territorios.

“Eso es parte de la autonomía de los municipios y de las provincias”, apuntó en encuentro al que asistieron las máximas autoridades de Vueltabajo, presidentes de las asambleas municipales del Poder Popular, intendentes, directores de organismos, entre otros.

Pinar del Río aún debe reimpulsar la exportación de renglones como el carbón vegetal, la resina de pino, pimienta, hortalizas y concentrados de plomo y zinc.



Según el informe presentado, la empresa de conservas de frutas y vegetales La Conchita, emblemática industria, comenzó este mes el cumplimiento de su plan para la venta en el mercado internacional de pastas de guayaba y mango, trozos de fruta bomba en almíbar y cascotes de guayaba.

De las 19 mil 222 hectáreas de tierras ociosas o deficientemente explotadas se han entregado unas 702, apenas un cuatro por ciento.

Tapia Fonseca insistió en la urgencia de agilizar los trámites para incrementar los cultivos, teniendo en cuenta que unas 700 solicitudes están pendientes actualmente, en esa provincia.

Raúl Morales, intendente de Viñales, municipio superavitario junto al cabecera, dijo que se ha logrado aumentar la producción de alimentos, pero todavía resulta insuficiente para satisfacer las necesidades de la población.

A lograr más vínculo con la base también llamó el vice primer ministro cubano, de cara a detectar los problemas y solucionarlos. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386075-vice-primer-ministro-de-cuba-llama-a-ampliar-exportaciones-desde-los-municipios-foto>



Radio Habana Cuba